

# **Neues Schuljahr:** **Deutschförderklassen starten** **mit Schulbeginn**



Wir haben an unseren Schulen ein großes Problem mit mangelnden Deutschkenntnissen. Besonders bei Kindern mit Migrationshintergrund sind Sprachdefizite ein Hindernis für den weiteren Lebensweg. Mit den Deutschförderklassen, die in diesen Wochen starten, wollen wir sicherstellen, dass künftig alle Schulkinder der Unterrichtssprache Deutsch folgen können.

## Auf einen Blick:

- Schülerinnen und Schüler, bei denen beim Einstieg in das Schulwesen keine oder sehr eingeschränkte Deutschkenntnisse festgestellt werden, müssen ab sofort an eigenen Deutschförderklassen teilnehmen.
- Die Klassen werden ab acht Schülern pro Standort eingerichtet.
- Der Bund stellt dafür rund 40 Mio. Euro zur Verfügung. Für den zusätzlichen Lehrkräftebedarf gibt es 442 zusätzliche Planposten.



[www.oevp.at](http://www.oevp.at)

## Deutschförderklassen ab diesem Schuljahr:

- Insgesamt wird es ab diesem Schuljahr in ganz Österreich 732 Deutschförderklassen mit 11.300 Schülerinnen und Schülern geben.
- Etwa die Hälfte davon entfällt auf Schulen in Wien.
- Die neuen Förderklassen werden vor allem an Volksschulen, Neuen Mittelschulen und Polytechnischen Schulen eingerichtet.

## Anzahl der Deutschförderklassen nach Bundesland

